

Clinique pédiatrique d'Erlangen (Allemagne)

Référence



Les prématurés, les nouveaux-nés, les enfants et les adolescents sont traités dans la clinique pédiatrique du centre hospitalier universitaire d'Erlangen. Afin d'assurer un suivi optimal selon la maladie et l'âge, cette clinique possède différents services et services ambulatoires spécialisés. Y travaillent des pédiatres et des médecins spécialisés dans les maladies de l'adolescence selon des méthodes thérapeutiques et diagnostiques les plus modernes, ils s'occupent en commun de la santé de ses jeunes patients, aidés d'un personnel infirmier hautement qualifié, de physiothérapeutes et de pédagogues.

Notre contribution à leur guérison, nous l'assurons par nos portes automatiques à fermeture hermétique de type record CLEAN K1-A, dont plusieurs douzaines ont été installées dans la clinique. Les portes se remarquent par leur grande surface vitrée qui noie le bâtiment de lumière naturelle jusque dans les corridors. Les stores placés entre les fenêtres délimitent une sphère privée, ils ferment la fenêtre hermétiquement sur un simple appui sur un bouton.

Clinique pédiatrique d'Erlangen (Allemagne)

Référence



Clinique pédiatrique d'Erlangen (Allemagne)

Référence

